

Der Rechnungsprüfungsausschuss nahm die Mitteilungsvorlage der Verwaltung zur Kenntnis.

Frau Böker informierte die Mitglieder des Rechnungsprüfungsausschusses über den Beschluss des Kreistages vom 28.03.2019, mit dem der Kreistag das Prüfungsamt mit einer Sonderprüfung der Großbauprojekte „Brandschutzsanierung des Kreishauses“ und „Sanierung und Erweiterung des Carl-Reuther-Berufskollegs Hennef“ mit Blick auf die Kostensteigerung der beiden Baumaßnahmen beauftragt habe.

Nach dem Beschluss habe das Prüfungsamt die Möglichkeit, sich bei der Prüfung externer Unterstützung zu bedienen. Von dieser Möglichkeit werde sie Gebrauch machen. Ziel sei es, den Rechnungsprüfungsausschuss über das Ergebnis der Baurevision – spätestens – in seiner Sitzung am 12.11.2019 zu informieren.

Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor.

Die Vorsitzende bedankte sich zum Abschluss bei allen Ausschussmitgliedern für das konzentrierte und zügige Arbeiten und schloss die Sitzung.